
Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache kritisiert Ratsherr Kühl die Pläne der Verwaltung und den Um-
stand, dass die Dinge zu viel Zeit in Anspruch nähmen. Der Anregung, sich professioneller 
Beratung zu bedienen, werde nicht gefolgt. 
Ratsherr Joost schließt sich der Kritik an. Er mahnt an, den Bedarf nachvollziehbar zu defi-
nieren und ein Raumkonzept vorzulegen. 
 


